

Pierre Hautefeuille 43 ans, candidat aux législatives 2017  
avec Le parti du vote blanc  
dans la 7ème circonscription des Yvelines.  
Suppléante Véronique Gravina.  
[phautefeuille@outlook.fr](mailto:phautefeuille@outlook.fr)



Actuellement cadre technique pour la chaîne de TV : Ma chaine sport, j'habite Conflans ste Honorine depuis 2012 avec ma femme et mon Fils.

Originaire du Nord et issu d'une famille modeste j'ai grandi à Roubaix.

J'ai un parcours scolaire atypique avec un CAP, BEP électricité, un BAC électrotechnique, un BTS électronique et une Maîtrise science et technique en Audiovisuel de l'université de Valenciennes.

J'ai une carrière avec beaucoup d'expériences et cela dans différentes chaînes de TV mais j'ai eu également une SARL pendant 3 années plutôt difficiles et quelques petites périodes de chômage. Je suis passionné de photo de peinture et je pratique le parapente.

Je me présente comme candidat aux législatives par conviction, solidarité et par exaspération des pratiques politiques, je n'ai jamais exercé de fonction publique.

Le vote blanc est pour moi une condition sinequanone à une réelle démocratie. Ce qu'il manque à la tête de notre pays n'est pas trop des personnes intelligentes mais des personnes honnêtes, faisant preuve d'une grande sagesse et de compassion. La famille, les problèmes du quotidien, les difficultés sociales, mais aussi patronales, écologiques, culturelles ne doivent pas être inconnues des dirigeants. On ne connaît la misère que comme l'on connaît la douleur, en la vivant. Même celle-ci terminée, seul un vague souvenir persiste si forte soit-elle. Il faut la revivre encore et encore pour la ressentir dans ses tripes. Notre démocratie est malade elle a besoin de ses citoyens et de leurs sagesse pour vivre.

Le vote blanc n'est pas un gadget électoral c'est une nécessité.  
Aucune dictature ne supporte le NON.